



3学期がスタートしました



1月8日、3学期がスタートしました。始業式で、子どもたちにこのような話をしました。

～(略)～

さて、今年は「なに年(どし)」でしょうか？ そうですね「午(うま)年」です。

「うま年」について、いろいろな説がありますが、馬は常に前向きに進む姿から、「新しいことに挑戦すると、明るい光が差して、前へ進む力を感じられる年」、「努力が実を結び、成長できる年」という説がありました。

みんなさんは、あと3か月もすると、新しい学年に進級します。6年生は中学生です。



「新しく挑戦すること」や「努力すること」を大事にして、学習や生活の今年度のまとめをしっかりとして、次の学年へとつなげてほしいと思います。



旭小の子どもたちに、この3学期に、特にがんばってほしいことを1つ伝えます。

「あいさつ」です。とくに朝の「おはようございます」というあいさつです。

人は会うと、まず、あいさつをします。特に朝のあいさつは「おはようございます」というように「ございます」がつきます。他のあいさつ「こんにちは」「こんばんは」などにはつきません。ここには気遣いの気持ち、相手のことを思う気持ち、感謝する気持ちが含まれていると言われています。朝のあいさつをすることで、やさしい気持ちも育ってきます。

あ … 相手を見て 明るく さ … さきに
い … いつも つ … 続けて



「おはようございます」とあいさつできると気持ちが良いし、素敵だな、と思います。でも、大きな声を出して明るいあいさつするのはまだ難しいな、という人もいると思います。まずは、あいさつしている相手の人の顔を見ることから始めてよいでしょう。黙ってお辞儀(会釈)をする、小さな声を出すことから始めてみるなど、自分なりに少しずつできる方法をみつけて、取り組んでほしいと思います。すでに上手にあいさつができている人はぜひ続けてください。

学期の終わりに、がんばってあいさつに取り組んだ結果、自分は成長したなあと感じられる3学期にしてください。みんなで、気持ちの良い「あいさつ」に取り組み、さらに輝く旭小学校をつくっていきましょう。

学校でも引き続き「あいさつ」について、指導しているところです。ご家庭で、地域で、子どもたちに声がけいただくと嬉しく思います。よろしくお願ひいたします。

2月授業公開日（成果発表）のご案内

○令和8年2月20日(金)

13:50～14:35 授業公開(各学級) ※1年生、3年生、4年生は、成果発表を行います。

保護者のみなさま、地域のみなさま、ぜひお越しください。

14:50～15:10 1～3年、かこや学級5年生懇談会(各学級)

15:15～15:35 4～6年、かこや学級1年生懇談会(各学級)

学校の様子

旭を支え、盛り上げておられる方へのインタビュー（5年生）

1月9日（金）に、旭支所の方々、お米作りをしておられる岩地さん、移動販売をしておられる今宮さん、民泊をしておられる大江さんを旭小にお招きし、お話を伺いました。活動の様子をお話していただきたり、インタビューをさせていただいたりする中で、子どもたちは「旭の人々を支えたい」「旭を盛り上げたい」という思いをしっかりと受け止めました。ふるさと旭への思いをより一層深め、自分ができることは何かを考える契機となりました。



書き初め会（全校）

1月15日（木）、16日（金）に書き初め会を行いました。1.2年生はフェルトペンで、3～6年生は毛筆で真剣に取り組みました。本校職員の松岡主事が児童の前でお手本を書き、注意点等を丁寧に指導しました。1.2年生教室前、2階理科室前廊下に展示しています。力作ぞろいです。ぜひ旭小にお出かけいただき、ご覧ください。



成果発表（2年生）

1月21日（水）に、生活科の「まちたんけん」で学習したことを「ここはふるさと まちたんけん 2025」と題し、発表しました。まちたんけんで訪問した「うしお書店」、「A コープ」、「すみえ美容室」、「市民体育館」、「旭支所」、「旭図書館」、「松風堂」、「雪舟窯」、「今市郵便局」などできいてわかったこと、自分の感想などを一人ひとりがしっかりと発表しました。さらには歌で、感謝の気持ちやふるさと旭への思いを伝えました。



成果発表（5年生）

1月21日（水）に、これまで総合的な学習の時間で学んできたことを「旭の人々を支える旭支所の役割」、「旭の米作りを守る活動」、「移動が難しい方を支える移動販売」、「田舎の良さを体験できる民泊経営」の4つのグループに分かれ、プレゼンソフトを活用して、保護者のみなさん、地域の方々にわかりやすく発表しました。来ていただいた方からの質問に答えたり、説明を付け加えたりするなどして学習を深めました。



1日入学（入学予定児童と1年生）

1月27日（火）に、入学予定児童16名を迎えて1日入学をしました。1年生児童が新入生を楽しませようと計画し、行いました。旭小学校の1年間を紹介したり、学校探検をしたり、体育館で「だるまさんがころんだ」や「線おに」をしたりして楽しい時間を過ごしました。最後に1年生からあさがおの種の入った首飾りをプレゼントされ、とても嬉しそうな16名でした。4月に元気に入学してきてくれるのを楽しみにしています。



登校班の集合時刻、出発時刻の見直し（確認）をしました

旭小学校では、「小学校への登校を7:50～8:00にしましょう」としてきました。しかしながら、小学校への登校時刻が早まっている状況にありました。そこで3学期のはじめに校外班会を開き、登校班の集合時刻、出発時刻を確認することにしました。これまでと比べると多くの班が、5分～10分程度遅くなっていることと思います。お伝えが遅くなり、申し訳ありません。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。なお、スクールバスについては、変更はありません。

